

Editorial

70 Jahre DGAI – Fortschritt aus Tradition B. Pannen 2

Originalia | Original Articles**Klinische Anästhesie | Clinical Anaesthesia**

Weltmeister im Schneckentempo – eine Umfrage zum Status quo der Digitalisierung in Anästhesie und Intensivmedizin S. Kagerbauer 3
 World champion in slow motion – a survey on the status quo of digitalisation in anaesthesia and intensive care medicine S. Dohmen
 F. Reyle-Hahn
 F. Balzer
 C. Brodowski
 B. Ulm
 et al.

Intensivmedizin | Intensive Care Medicine

Unerwünschte Ereignisse in der Intensivmedizin – Eine Analyse aus der Schlichtungsstelle für Arzthaftpflichtfragen der Norddeutschen Ärztekammern von 2006 bis 2020 T. Hachenberg 14
 Adverse events in intensive care medicine. An analysis from the arbitration board for medical liability issues of the Northern German Medical Associations from 2006 to 2020 F. Schröder
 W. Schaffartzik

Übersichten | Review Articles**Fortbildung | Medical Education**

Physiologie für die Ärztin/den Arzt in der Anästhesiologie C. Wunder 20
 Physiology for the physician in anaesthesiology

Sonderbeiträge | Special Articles**Leitlinien und Empfehlungen | Guidelines and Recommendations**

Postoperative Übelkeit und Erbrechen – Handlungsempfehlungen zur Prävention und Therapie bei Kindern T. Schlesinger 30
 Post-operative nausea and vomiting – recommendations for its prevention and therapy in paediatric medicine K. Becke-Jakob
 C.B. Eich
 U. Gottschaldt
 F.-J. Kretz
 J. Krösche
 et al.

Aus den Verbänden | News | Information | Events**BDAktuell | DGAInfo**

Wahlen der Landesverbände und Wissenschaftlichen Arbeitskreise V1

Impressum | Imprint V16